AVIS DES ETUDIANTS PROMOTION 2022-2023

Licence Professionnelle SIG - La Rochelle

Très bonne formation, l'équipe pédagogique est au top. J'ai passé une très bonne année. Et cette formation permet d'apprendre énormément de choses en très peu de temps.

Super formation condensée qui permet une acquisition de nombreuses compétences avec un accompagnement de qualité par les formateurs. Elle correspond aux attentes de cette reprise d'études que j'ai souhaité entreprendre pour cette année et que je ne regrette pas. Je pense qu'elle sera bénéfique pour mon avenir professionnel.

Une licence qui répond totalement à ceux pourquoi nous avons postulé, beaucoup de compétences sont acquises durant cette année, les intervenants sont très présents et sont toujours à l'écoute pour nous aider. De plus, l'entente au sein de la promo à très bien fonctionnée ce qui a permis de créer des liens forts et de tous s'entraider en cas de difficultés.

Un réseau ce créé grâce aux différentes personnes rencontrées tout au long de cette année ce qui est très encouragent pour la suite.

Une formation très agréable et très enrichissante. Avec des professeurs compétents et passionnés cela a permis de progresser très rapidement.

TRES BONNE FORMATION PORTEE PAR UN PROFESSEUR PRINCIPAL PASSIONNE ET PAR DES INTERVENANTS DE TRES BONNE QUALITE AVEC DE TRES BONNES RESSOURCES, METHODES, CONSEILS.

Très bonne formation avec un bon réseau + une bonne réputation. C'est encourageant pour la suite de notre parcours.

Une formation très intéressante qui permet de pratiquer sur beaucoup de logiciels.

Les professeurs sont très impliqués et très pédagogues pour que l'on apprenne un maximum de choses.

Je reconseille!

Une formation très riche permettant de réellement monter en compétence dans le domaine de la géomatique. A mes yeux, le gros point fort réside dans la présence et la participation d'un nombre important d'intervenants dans la réalisation des cours. En effet, c'est avec le contact avec ces professionnels que l'on peut se former, comprendre les bonnes pratiques mais également comprendre leur vision du métier du fait de leur structure/parcours variés. Même si M.Pouget se voit présenter relativement peu de cours (dont les cours théoriques), son investissement pour la LPSIG et pour les élèves sont le moteur de la formation et sont primordiaux pour tous.

Je ne sais pas si c'est le cas chaque année, mais j'ai trouvé que l'ensemble du corps enseignant à fait en sorte qu'un vrai esprit de groupe se forme durant l'année (à commencer par le projet terrain de début d'année qui est une très bonne idée). Ceci a permis d'avoir un groupe soudé et prêt à s'entraider tout au long de l'année.

Au travers des différents cours et expériences professionnelles (projet de Noël, projet tutoré et stage) il est clair que cet esprit d'entraide et un facteur important pour les professionnels de la géomatique ce qui rend encore plus appréciable le métier.

Ayant décidé de continuer mes études après mon diplôme de master, je ne regrette absolument pas mon choix et je suis très heureux d'avoir pu prendre part à cette année! Je ressors très bien formé et convaincu que j'ai ma place dans ce domaine! Un grand merci pour tout à l'ensemble du corps enseignant!

SUPER LICENCE TRES ENRICHISSANTE

La formation est très bien administrée et gérée, par toute l'équipe enseignante et le directeur de la formation, la mettant dans les meilleures formations de France dans le domaine, notamment au regard de sa durée. Merci pour cette année charnière!